

2022.11.10発行

MARUNAKA TIMES

第28号

第21-41310-0385号 道路橋りょう整備(交付)工事(舗装補修)
国道114号外 伊達郡川俣町大字鶴沢字社前地内外 竣工



9月30日に竣工を迎えることができました。

【苦労した点】・国道沿いの店舗が隣接する箇所であつ交通量が多いため、夜間工事に変更になった。

・天候ゲリラ豪雨で施工できない日が続きちょっと不安になった。

下請け業者様の協力もあり何とか工期内に竣工できました。

皆様ご協力ありがとうございました。

高村 健・栗谷川益人

11月に入り、日中は暖かく朝晩冷え込み、寒暖の差が厳しくなっています。大分日が短くなり、心地良い秋から寒い冬へと移り変わっているのを感じます。

建設業界においては、年末の節目までに、急ぎ仕事を終えなければならない事態が、しばしば起こります。ひと昔前であれば「休日返上」も当たり前のことでした。現在は会社が命令すること自体が「ナンセンス」と言われてしまう時代です。

しかし、工期は待った無し。本当に何が正解なのか？今後どんな舵取りをすれば良いか？非常に悩ましい状況です。

コロナに始まり、ロシアのウクライナ侵攻。円安、そして資材高騰。私達のような末端で仕事をする者にとっては、まさに死活問題です。

社長のつぶやき

CEO's Tweet

復興特需が終わりかけた時に台風19号の災害。地元福島県二本松市は（建設の仕事面においては）恵まれた地域でした。

しかし、そういった情勢もそろそろ終焉を迎えるであろうことには、皆さんお気付きかと思えます。毎度の事と言われると思いますが、

生き残りをかけた戦いは、始まっています。

皆で知恵を出し合い勝ち組になりましょう。私1人ではどうにもなりません。

「経営理念」「行動10か条」をきちんと理解して頂けると必然的に会社は良くなると信じています。

年末に向けて健康第一、安全第一で
よろしく願いいたします！



わたしの宝物 紹介します

ココちゃん ミー助くん



大竹浩二さんの



宝物

ココ ♀ 4才

ミー助 ♂ 3才

いつも横で

寝る姿が

かわいいです♪

服部光喜さんの旅の思い出

新潟県 弥彦山

数年前に友人と行きました。
ロープウェイで山頂まで
行ってから
眺める日本海は
絶景でした。



伊藤宏太さんの 旅の思い出

ビーチでバーベキューをしたり
いろいろ楽しい思い出が
できました。

沖縄 社員旅行



年末調整の
お知らせ

提出締切は

11月18日（金）です。お忘れなく！

重要